



COMMUNIQUE DE PRESSE n° 178/24

Luxembourg, le 8 octobre 2024

M. Maciej Szpunar est réélu premier avocat général de la Cour de justice

À la suite du renouvellement partiel des membres de la Cour de justice ¹, M. Maciej Szpunar a été réélu, par ses pairs, premier avocat général de la Cour de justice pour la période allant du 8 octobre 2024 au 6 octobre 2027

Curriculum vitae de M. Maciej Szpunar

Né en 1971 à Cracovie (Pologne), M. Maciej Szpunar obtient une maîtrise en droit à l'Uniwersytet Śląski (université de Silésie, Pologne) en 1995 et au Collège d'Europe de Bruges (Belgique) en 1996. Il soutient sa thèse de doctorat en droit en 2000, devient docteur habilité en sciences juridiques en 2009, puis professeur de droit en 2013 au sein de l'Uniwersytet Śląski. En 1998, ses travaux universitaires le conduisent au Jesus College de Cambridge (Royaume-Uni) en qualité de « Visiting Scholar », puis à l'université de Liège (Belgique) en 1999 et à l'Institut universitaire européen de Florence (Italie) en 2003.

En 2001, il entre au barreau de Katowice pour y embrasser la profession d'avocat, qu'il exercera jusqu'en 2008. C'est aussi à cette époque qu'il fait partie du comité de droit international privé de la commission de codification du droit civil auprès du ministre de la Justice polonais.

Il assure les fonctions de sous-secrétaire d'État à l'Office du comité de l'intégration européenne (Pologne) de 2008 à 2009, avant de rejoindre le ministère des Affaires étrangères polonais entre 2010 et 2013. Au cours de ces trois années, en qualité d'agent, il représente le gouvernement polonais dans un grand nombre d'affaires dont les juridictions de l'Union européenne ont à connaître.

Demeurant volontiers attaché au domaine de la recherche universitaire, il fait partie du conseil éditorial de plusieurs revues juridiques, ce qui l'amène parallèlement à rédiger de nombreuses publications en matière de droit européen et de droit international privé.

M. Szpunar est nommé avocat général à la Cour de justice le 23 octobre 2013. Désigné premier avocat général le 11 octobre 2018, il est élu à ces fonctions la première fois le 8 octobre 2021.

Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas la Cour de justice.

Contact presse : Amanda Nouvel ☎ (+352) 4303 2524.

Restez connectés !



¹ Voir le communiqué de presse n° 174/24 du 7 octobre 2024.